



An der DSS wird Nachhaltigkeit gelebt. Dies konnte unsere Schule vor Kurzem gegenüber dem ADFC Schleswig-Holstein unter Beweis stellen.

So erlangten wir die Auszeichnung des ADFC zur fahrradfreundlichen Schule und wurden in diesem Zuge für unsere Bemühungen um eine nachhaltige, mobile Schule belohnt.

Anlass für diese Auszeichnungen war unter anderem, dass wir in der Vergangenheit zahlreiche moderne und diebstahlsichere Rad-Abstellmöglichkeiten für die Schüler:innenschaft sowie für das Kollegium geschaffen haben.

Des Weiteren stehen schuleigene Räder für kurze Dienstwege sowie ein saisonaler Fahrradkeller zur Verfügung. Schließlich hob der ADFC während der Übergabe der Auszeichnung das Engagement der Schule bei den Radfahraktionen wie dem jährlichen Stadtradeln lobend hervor. Besonderes Interesse weckte zuletzt das schuleigene Repair Café, das allen Schüler:innen und Beschäftigten eine Möglichkeit zur kostenfreien Fahrradreparatur gibt.

Die DSS erfüllt die Auszeichnung zur fahrradfreundlichen Schule mit Stolz und ist motiviert, in Zukunft weitere mobilitätsbezogene Projekte für eine nachhaltige Mobilität zu initiieren. So ist etwa die Anschaffung einer eigenen Reparatursäule am Schulstandort geplant.



Bildquelle: ADFC Schleswig-Holstein (<https://sh.adfc.de/fahrradfreundliche-schule>)